# **Mandale SAICEIII**

第 108 号

発行 SA 吹田事務局 〒564-0004 吹田市原町3丁目7番2号 TEL/FAX06-6388-3380 ホームへ。一ジ http://sa-renkyo.sakura.ne.jp/active/suita/index.htm



# 野外二ともカーニ/ いん

5月5日 千里北公園

吹田市「こども野外カーニバル」に参加して

高大 2期 安田勝廣

5月5日のこどもの日に晴天に恵まれた千里北公園でのこども野外カーニバルに心ふれあい SA 吹田おもちゃ部会として36名が「手作りおもちゃブース」のテントでこどもたちを迎えました。

好天のためお客の出足も早くから賑わい、休憩をとる暇もなく、昼食も交代でした。私の左側のお店は2時過ぎまでお客が途絶えず昼食も摂れない状況となりました。また、右側のお店は「1時まで休憩中」と貼り紙をしていましたが、スタッフの帰りを待つこどもたちが7人ほど1列に並んでスタッフの帰りを今か今かと待っていたほどです。

今年は井上市長も立ち寄られ一寸遊んで行かれました。今回の出展品目は37、出荷総数は1,623点でした。オリジナル作品もいくつかありまた、従来のアイテムもさらに完成度は高くなり例年にも増して内容の濃い催しになったと思います。お蔭さまで何のトラブルもなく円滑、盛大に終わる事ができました。参加・ご協力頂いた皆様有難う御座いました。

また、事前の準備、看板の制作などご協力とご苦労をおかけしたスタッフの皆様に感謝いたします。





## 博物館でのおもちゃ作りに参加して

5月4日吹田市立博物館にて"楽しいおもちゃを作って遊ぼう"に参加しました。

こども連れのお母さん、お父さん、小中学生たちがそれぞれ作りたいおもちゃの指導員がいるテーブルに駆け寄り、先ず挨拶をしておもちゃ作りが始まりました。 好きなおもちゃを作っているこども達の顔は真剣そのもので、頭の中で描いた図を真剣に描き一つ、ひとつを仕上げ、完成した時の目は輝いていました。

こども達のおもちゃを作っている姿に自 分の昔の時代を懐かしく思い出しました。 時代を経て私たちの世代も歳を重ね今まで 高大1期 井上 茂

に体験したことを伝承していますが、今はおもちゃ作りの方法もかなり変わり簡単に、確実に失敗もなく出来上がりますが手づくりおもちゃの楽しみは昔と変わりません。私たちの世代のこども時代はもの不足で材料を揃えるのが大変でしたが物が無いため、物を加工や、工具を工夫する。楽しみを味わい、材料の品質の見分け方を手に触れ体験した喜びは格別でした。

これらの経験は今後もおもちゃ作りに役に立つと思います。

おもちゃ作りを通じて手先の感覚を養い、おもちゃを作って楽しく遊びましょう。







## 会員からの投稿エッセイ 最終回

(a) (b) (c) (d)

宣教師ジーンさんとの出会い (その3)

彼女は母国を離れて 20 何年、日本で来る日も、くる日も伝道に明け暮れてきた。

青春は、ロマンスは、未婚のまま 53 歳になった。 ジーンさんに聞きたかった。

「大事な自分の一生を神に捧げ尽くして、 それで悔いはないのでしょうか」青い瞳と 黒い瞳が、パチッと合った。落ち着いた眼 差し、張ったあごは、意思の強さを感じさ せる。「いつも神様と共にあります」さわや 9期 花田 恵子

かな笑顔に悔いはなく、神一筋に生きてきた証と満足感に満ちていた。ここまで純粋に神の存在を信じ、神と共に在ると言いきれる。私には驚異であった。 日本で伝道30年、定年を迎え「長い間、どうも有難うございます。神様のお守り祈ります。ジーンより」写真入りのメッセージを私に残して、ジーンさんはカナダへ帰って行った。

了

**花田さんへ** 心に沁みるエッセイ有難うございました。 "宣教師ジーンさん"は関西文学新人賞の第二部まで残った優秀な作品です。

# 吹田市ボランティアフェスティバル

5月27日開催される

吹田市役所前駐車場に於いて

SA吹田グループから <u>1. おもちゃ部会</u> <u>2. エコおもちゃ作り市民塾</u> <u>3. いきいき歌体操「イン吹田」 4. 歌体操介護予防市民塾が参加!!</u>

昨年は台風騒ぎで中止になったが、今年は一転、好天気に恵まれ、真夏のような快晴の中で行われた。吹田市内のボランティアグループ、50団体が集まり、テントブースでの出店やステージでのパフォーマンスで大賑わいのイベントとなった。舞台では歌体操の2グループが元気さをアピールし、テントブースでは、おもちゃつくりの2グループがそれぞれ特徴のあるおもちゃを作り子どもや家族の人気を集めていた。

今年は例年以上に多くの人でにぎわい盛大なフェスティバルとなった。このボランティアフェスティバルは吹田市ボランティア連絡会が中心になり企画から運営まで行った。その吹田市ボランティア連絡会にはSA吹田から副会長が選任され、エコおもちゃ、イン吹田、歌体操市民塾が加盟している。講習会や広報誌の発行など吹田市のボランティア活動を側面から支えている。











### 金環日食

### 市立博物館での観測会

18期 小川忠夫

金環日食、天気が良くて専用グラスがあれば該当地域であればどこでも見られる。それなのに、なぜか市立博物館で金環日食観測会が開催されました。私(小川)も観測会スタッフとして参画し、専用グラス 400 個の製作を任されました。熊田真也さんが中心になり SA 吹田やエコおもちゃ市民塾にもお手伝いいただき完成させました。心配配されたお天気も快晴に近い状態で満足である、ま際に体験してみてよくわかりました。多くの親子づれ、私たちが作った専用グラスを使って観測が始まり満足感を分かち合う姿が印象的でした。博物館スタッフの説

明などがありマスコミ、吹田市の広報などカメラも多く場を盛り上げていました。 1分前から皆でカウントダウンが大きな声で始まり7時30分に金環日食が完成しました。人間一人では何をしても楽しくない。みんなで群がり楽しさや満足感を分かち合う。



これだと思いました。

## 東北支援会ママ会に参加して

19期 田原美佐穂

5月18日 山田 夢つながり未来館に て東北被災地から吹田 在住の 2~3歳のこども

さんとお母さん 11 名、ボランテイア 8 名計 19 名の参加でした。手作りのサラダなどと ても美味しかったです。 浪江町から吹田に 来られておられる方は 1 年が経ち、 やっと

吹田の言葉に慣れたそうです。 例えば「それ除けて」「テレビの声を上げて」「それほかしといて」「しばいたる」など。食べ物では「イカ焼き」烏賊の丸焼きと思っていた。「練り物の天ぷら」も天ぷらというのには一寸びっくりだったとか。話も弾み和やかな雰囲気の女子会でした。被災された方々に、少しでもお役に立ちたく思います。

### 心ふれあい SA 吹田活動予定表



SA吹田全般	時 間	内 容	担 当	場所
6月 8日(金)	10:00~12:00	SA吹田役員会	総務	メイシアター第1会議室
6月13日(水)	13:30~15:30	おもちゃ部会	笹原義正	市民協働学習センター
6月18日(月)	10:00~12:00	歌体操部会	西村秀子	メイシアター第2練習室
6月30日(土)	9:00~12:00	印刷/ブロック長部会	広報・ブロック	亥の子谷コミュニティセンター
おもちゃづくり	時 間	内 容	担 当	場所
		特に予定なし		
国際交流	時 間	内 容	担 当	場 所
		予定なし		
福祉関係	時 間	内 容	担 当	場所
		予定なし		
高齢者ケア	時 間	内 容	担 当	場 所
6月 9日(土)	14:00~15:00	歌体操	加藤昌子	グループホーム「たんぽぽ」
6月15日(金)	14:00~15:00	歌体操	加藤昌子	弘済院第2特養
6月20日(水)	14:00~15:00	歌体操	船田弘子	スローライフ千里
市民塾関係	時 間	内 容	担 当	場所
6月 5日(火)	10:00~12:00	歌体操市民塾	加藤昌子	市民会館 5 階大集会室
6月19日(火)	10:00~12:00	歌体操市民塾	加藤昌子	市民会館 5 階大集会室

一編集後記─ 近畿地方で 282 年ぶりに見える金環日食を 5 月 21 日南吹田から専用グラスで見ることが出来ました。6 月 4 日部分月食、6 月 6 日金星の太陽面通過という天体ショーが続くそうです。 この広報紙も毎月発行、編集、配達と人の手を借りて会員の皆様に渡っていますが記事が足りません。より良い広報紙にするためにも皆様のボランティア

活動に参考になる話とか体験及び情報などの記事の投稿があればありがたいです。藤川